



ASSOCIATION DES PRODUCTEURS
DE FRAISES ET FRAMBOISES
DU QUÉBEC

Communiqué

Nous avons le plaisir de vous annoncer la nomination de madame **Jasmine Sauvé** à titre de *directrice générale* de l'Association des producteurs de fraises et framboises du Québec.

Titulaire d'un baccalauréat et d'une maîtrise avec mémoire en agroéconomie de l'Université Laval, Jasmine est membre de l'Ordre des agronomes du Québec. Elle possède une expérience terrain en tant que gestionnaire d'une ferme horticole, un poste qu'elle a occupé pendant trois ans. Depuis 2021, elle occupe le poste de conseillère aux communications et affaires publiques au sein de la Fédération de l'UPA du Centre-du-Québec.

Ayant une très bonne connaissance du secteur agricole et de ses enjeux, elle a eu l'occasion d'accompagner plusieurs groupes de producteurs dans divers dossiers de mise en marché collective et de relations publiques.

Professionnelle, rigoureuse, engagée et démontrant d'excellentes habiletés interpersonnelles, elle sera assurément un atout important pour le rayonnement de notre organisation.

Jasmine entrera en poste le 23 mai prochain.

Nous sommes très heureux de l'accueillir au sein de l'équipe et lui souhaitons le meilleur des succès.

Michel Sauriol
Président

Le 2 mai 2023